

"Perú: Ministerio de Agricultura explicará Ley de Recursos Hídricos en Quechua", *Servicios en Comunicación Intercultural Servindi*, Lima, Perú, 22 de junio de 2009.

Consultado en:

<http://servindi.org/actualidad/13306>

Fecha de consulta: 05/09/2013.

Servindi, 22 de junio, 2009.- El ministro de Agricultura, Carlos Leyton, anunció que su cartera realizará talleres en idioma quechua para explicar a los pobladores de las cuencas de Andahuaylas los alcances de la nueva Ley de Recursos Hídricos con la finalidad de que “declinen su pedido de derogatoria”. (Imagen: PRESIDENCIA)

Leyton reconoció que existe una gran desconfianza entre la población y la atribuyó a “gobiernos anteriores y al Estado en su conjunto”.

El ministro recogió impresiones al respecto de la Ley durante su visita a la localidad. Añadió que no se descarta la posibilidad de una influencia externa debido a que percibió el interés de las personas por incorporarse a la modernidad “pero bloquea todos los caminos para ello”.

El titular de Agricultura dijo confiar en que la situación se solucione cuando se reúnan los manifestantes con el jefe del Gabinete, YehudeSimon, el martes 23.

En tanto, el Frente de Defensa de los Intereses de las Comunidades Campesinas informó que hoy lunes realizarán una movilización en la ciudad, que permanece aislada por la toma de vías terrestres hacia Lima, Ayacucho y Abancay y el bloqueo del aeropuerto de Huancabamba.

Actualmente, los pobladores -mayormente campesinos- de Andahuaylas se encuentran acatando un paro indefinido que no detendrán hasta que sus demandas sean solucionadas por el gobierno central.